



www.mg.co.id

## Barca Harus Banyak Berbenah

**BARCELONA (IM)** - Barcelona menjaga posisi di tiga besar Liga Spanyol usai menang lagi. Meski demikian, Frenkie de Jong tak yakin Barcelona layak disebut sebagai kandidat juara.

Barcelona memetik poin penuh dari lawatan ke markas Elche dalam lanjutan Liga Spanyol. Bertanding di Estadio Manuel Martinez Valero, Minggu (24/1) malam WIB, Blaugrana yang tampil tanpa Lionel Messi itu menang 2-0.

Frenkie de Jong membuka keunggulan Barcelona pada menit ke-39. Gol Riqui Puig pada menit ke-89 kemudian mengantarkan kemenangan tim tamu.

Hasil melawan Elche jadi kemenangan keempat yang dibukukan Barcelona secara beruntun di Liga Spanyol sejak pergantian tahun. Tim arahan Ronald Koeman itu kini sudah tidak terkalahkan dalam sembilan pertandingan terakhir di liga.

Berkat laju positif itu, Blaugrana mempertahankan posisinya di tiga besar klasemen Liga Spanyol. Mereka ada di peringkat ketiga dengan 37

poin dari 19 laga, tertinggal 10 angka dari Atletico Madrid yang ada di puncak dan baru memainkan 18 pertandingan.

De Jong tak menampik kalau Barcelona memang sedang dalam momen bagus. Meski demikian, gelandang asal Belanda itu tidak yakin Barcelona sudah kembali ke persaingan perebutan gelar juara Liga Spanyol.

"Saya tidak yakin. Kami harus berbenah dan memenangi banyak pertandingan dan kita lihat nanti di mana posisi kami jelang akhir musim. Sejak tahun baru, kami jauh lebih baik dan kami seringnya main di laga tandang dan memenangi semuanya di LaLiga. Kami di momen yang lebih baik," kata, ujar Frenkie de Jong kepada LaLiga TV. ●

vdp



FRENKIE DE JONG  
Pemain Barcelona

## Dzeko Tak Nyaman di AS Roma

**ROMA (IM)** - Hubungan antara pelatih AS Roma Paulo Fonseca dan kapten tim Edin Dzeko masih panas. Kondisi ini disebut bisa memicu Dzeko untuk meninggalkan Il Lupi.

Memasnya hubungan Fonseca dengan Dzeko bermula setelah Roma tersingkir dari Coppa Italia akibat kalah 2-4 dari Spezia di Olimpico (20/1). Selain kalah, Serigala Ibu Kota juga melakukan kesalahan administratif dengan melakukan enam pergantian pemain.

Padahal di Coppa Italia setiap tim hanya diperkenankan melakukan maksimal lima pergantian pemain. Imbas dari hal ini, Roma memecat manajer tim Gianluca Gombar.

Pemecatan Gombar tak diterima oleh para pemain dan yang paling keras melakukan protes adalah Dzeko. Penyerang 34 tahun ini dilaporkan berdebat dengan Fonseca saat latihan di tempat latihan Roma, Trigoria, pekan lalu.

Dzeko kemudian tak dimasukkan ke skuad Roma saat menang 4-3 atas Spezia di ajang Serie A, Sabtu

(23/1). Hubungan antara Fonseca dengan Dzeko hingga kini dikabarkan belum membaik.

Menurut laporan Sky Sports, Dzeko berlatih terpisah dengan skuad Roma dalam sesi latihan hari ini, Senin (26/1). Pria asal Bosnia dan Herzegovina ini disebut enggan mempersiapkan diri untuk bermain melawan Hellas Verona (1/2).

Jika konflik ini tak kunjung usai, Dzeko berpeluang besar untuk meninggalkan Roma. Juventus digosipkan sebagai tim yang siap menampung mantan penyerang Manchester City ini. Si Nyonya Tua saat ini memang tengah membutuhkan penyerang anyar. ●

vdp



EDIN DZEKO  
Pemain AS Roma



Frank Lampard bersama Thiago Silva, tinggal kenangan.

## Lampard Korban Ekspektasi Tinggi Chelsea

**Chelsea tidak konsisten setelah sempat mengawali musim dengan oke. Cuma menang dua kali dalam delapan pertandingan terakhir di Premier League, Chelsea kini anjlok di peringkat kesembilan Liga Inggris.**

**LONDON (IM)** - Frank Lampard dipecat Chelsea. Gary Neville meyakini Lampard merupakan korban dari ekspektasi tinggi yang datang menyusul belanja besar-besaran Chelsea.

Lampard ditunjuk sebagai manajer Chelsea pada musim panas 2019 dan diikat dengan kontrak selama tiga tahun. Pada musim pertamanya, Lampard membawa Chelsea finis di peringkat keempat Premier League dan ke final Piala FA.

Setelah musim perdana yang menjanjikan, Lampard kemudian dibekali dengan skuad mahal jelang musim 2020/2021. The Blues belanja besar-besaran pada bursa transfer musim panas lalu.

Sejumlah pembelian mahal dilakukan Chelsea untuk mendatangkan nama-nama seperti

Kai Havertz, Timo Werner, Hakim Ziyech, Ben Chilwell, sampai Edouard Mendy. Total belanja Chelsea itu sampai lebih dari 200 juta Pound.

Namun, Chelsea justru tidak konsisten setelah sempat mengawali musim dengan oke. Cuma menang dua kali dalam delapan pertandingan terakhir di Premier League, Chelsea kini anjlok di peringkat kesembilan Liga Inggris.

Laju buruk tersebut membuat posisi Lampard mulai digoyang. Pria berusia 42 tahun itu pada akhirnya dipecat Chelsea pada Senin (25/1).

Neville mengaku agak terkejut dengan pemecatan Frank Lampard yang terjadi begitu cepat. Meski demikian, Neville mengakui belanja besar musim panas lalu membuat Lampard bekerja di

bawah ekspektasi tinggi.

"Saya agak kaget ketika mendengar kabarnya, mengingat Frank cuma punya waktu singkat dengan pemain-pemain baru, tapi dia diberi waktu tahun lalu ketika klub dihukum larangan transfer, dan itu hampir melindunginya. Kerja dia luar biasa di periode itu, tapi begitu klub mulai menggelontorkan uang seperti yang mereka lakukan musim panas lalu dan mendatangkan pemain-pemain itu, itu akan selalu mendatangkan ekspektasi lebih. Kita tahu apa yang terjadi di Chelsea ketika ekspektasi lebih datang, dalam arti mereka ingin hasil instan," ujar Neville seperti dilansir Sky Sports.

Eks rekan setim Lampard di Timnas Inggris ini turut bersimpati atas pemecatannya. Pria yang kini menjadi pundit itu menyemangati Lampard, yakin bahwa pria 42 tahun itu akan bangkit dan membangun kembali kariernya.

"Namanya juga Chelsea. Frank sudah tahu bahwa Chelsea doyan memecat manajer setiap 12-18 bulan sekali jika segala sesuatunya tak berjalan lancar. Tapi saya tak khawatir dengan karier Frank ke depannya. Kalau kamu adalah salah satu tim dengan bud-

get terbesar dan belajamu juga banyak, tentu ada harapan besar menanti. Pendekatan Chelsea terhadap manajer mereka tak pernah berubah dari dulu, dan Frank tahu situasinya sewaktu menerima pekerjaan itu," kata Neville.

Manajemen klub sendiri sudah menyampaikan ucapan terima kasih atas kinerja Lampard selama menjadi manajer. "Kami berterima kasih kepada Frank atas apa yang telah dia capai selama menjadi pelatih kepala klub. Namun, hasil dan penampilan baru-baru ini tidak memenuhi harapan klub, meninggalkan klub di papan tengah tanpa jalur yang jelas untuk perbaikan berkelanjutan," begitu isi pernyataan resmi Chelsea di laman resmi klub.

Bagaimana komentar Lampard mengenai dirinya yang di-PHK Chelsea? Dia mengaku bangga bisa mengasuh skuad muda The Blues selama satu setengah tahun, serta kecewa karena dirinya tak mendapat kesempatan memoles timnya lebih lama.

"Sebuah hak istimewa dan kehormatan menangani Chelsea, klub yang sudah menjadi bagian dari hidup saya begitu lama. Pertama-tama, saya ber-

terima kasih kepada fans untuk dukungan luar biasa yang saya terima selama 18 bulan. Ketika pertama kali saya mengambil tugas ini, saya sadar tantangan yang menanti. Saya bangga dengan pencapaian yang kami buat dan saya bangga dengan para pemain akademi yang mampu menembus ke tim utama, serta tampil bagus," kata Lampard, dikutip dari The Sun.

Dia juga kecewa karena waktu yang begitu minim untuk membuat klub menjadi maju. "Saya kecewa tidak diberi waktu di musim ini untuk membawa klub maju dan mengantarkannya ke level berikutnya. Saya ingin berterima kasih kepada Tuan Abramovich, jajaran direksi, para pemain, staf pelatih saya dan semua orang di klub atas kerja keras mereka dan dedikasinya, terutama di waktu-waktu menantang yang belum pernah terjadi sebelumnya. Saya harap tim dan klub ini sukses di masa depan," tutupnya.

Siapa pun yang menangani Chelsea berikutnya, dipastikan menghadapi tantangan berat berupa ekspektasi yang tinggi dari manajemen klub. ●

vit

## Kondisi Aguero Sudah Membaik

**MANCHESTER (IM)** - Manajer Manchester City Pep Guardiola yakin Sergio Aguero akan comeback di momen krusial. Ia bakal jadi tambahan kekuatan untuk City dalam perburuan gelar.

Aguero selalu menjadi mesin gol Manchester City dalam beberapa musim sebelumnya. Pria asal Argentina ini juga tercatat sebagai penyerang tersubur dalam sejarah The Citizens dengan torehan 256 gol dari 379 penampilan.

Namun di musim ini, Aguero belum bisa pamer ketajaman. Ini terjadi karena dirinya sempat harus berkuat dengan cedera lutut dan hamstring. Setelah pulih dari cedera, Aguero kembali terhalang untuk tampil karena positif covid-19. Penyerang 32 tahun ini baru bermain di lima laga Liga Inggris musim ini dan belum membuat gol.

Guardiola belum bisa memastikan kapan Aguero bisa kembali bermain. Meski demikian, ia mengungkapkan bahwa kondisi mantan penyerang Atletico Madrid ini

sudah mulai membaik.

"Tiga atau empat hari pertama (setelah positif) sangat sulit untuknya. Dia merasa sangat lelah, tetapi kini dia berkata bahwa dia merasa jauh lebih baik. Sekaranglah waktunya untuk tesnya bisa negatif. Kemudian setelah dia kembali ke sini dan mulai bisa bergerak kita pantau apa yang dirasakannya dari hari ke hari. Saya ti-

Anda (kapan dia akan kembali). Saya tidak tahu bagaimana dia akan bereaksi (dari covid-19) di hari-hari pertama ketika dia kembali berlatih," jelasnya.

City saat ini berada di peringkat kedua pada klasemen Liga Inggris dengan 38 poin. Mereka hanya berjarak dua angka dari Manchester United di posisi teratas. ●

vit



SERGIO AGUERO  
Pemain Man City

## Atletico Belum Pikirkan Gelar

**MADRID (IM)** - Atletico Madrid memuncaki klasemen Liga Spanyol dengan keunggulan cukup jauh dari para rival. Meski demikian, Atletico belum berpikir soal gelar juara.

Atletico sedang melaju kencang di Liga Spanyol. Los Colchoneros mengalahkan Valencia dengan skor 3-1 di Wanda Metropolitan, Senin (25/1) dinihari WIB, untuk mencatatkan kemenangan ketujuh secara beruntun di LaLiga.

Berkat kemenangan itu, Atletico makin nyaman di puncak klasemen Liga Spanyol. Luis Suarez dkk mengumpulkan 47 poin dari 18 pertandingan.

Mereka unggul tujuh angka dari Real Madrid yang ada di kedua klasemen Liga Spanyol dan memainkan Dari Barcelona ada di urutan ketiga, Atletico unggul 10 poin.

Meski demikian, Presiden Atletico Enrique Cerezo tak mau timnya terlena. Musim masih panjang, Atletico

diingat untuk menjaga laju positif. "Anda bisa kehilangan (gelar) atau memenangnya. Kami masih di tengah musim dan ada banyak pertandingan tersisa. Ketika pertandingan tinggal tiga, saya akan beri tahu apakah kami jadi juara. Tim tampil sangat bagus dan para pemain tahu persis apa yang harus mereka lakukan: mencetak gol dan memenangkan pertandingan," ujar Cerezo seperti dilansir AS.

Hal senada juga diungkapkan Koke. Tetap kalem, ia meminta Atletico Madrid untuk fokus ke laga per laga sebagai pemuncak klasemen Liga Spanyol. "Kami hanya berpikir soal Cadiz di pertandingan berikutnya dan melakukan perbaikan di setiap sesi latihan. Cara terbaik untuk menjalani momen ini adalah dengan menghadapi pertandingan satu per satu," ujar Koke di situs klub. ●

vdp



KOKE  
Pemain Atletico Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Km. 44 Jakarta 11410. Telp: (62-21) 53 664 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 664 720 E-mail: cdi@ciptapan.com